

Austria-Codex Fachinformation 2020

Das praktische Duo von Apothekern für Apotheker im Vorteils-Set!



Bestellen Sie Ihre neue Austria-Codex Schnellhilfe 2020 gemeinsam mit dem e-Austria-Codex zum günstigen Setpreis auf shop.apoverlag.at.

Fachinformationen, Gebrauchsinformationen und Kurzinformationen. Interaktionen, Zusammensetzungen, anatomisch-therapeutisch-chemische Klassifikationen und Indikationen. Human und veterinär. Das sind die essentiellen Bestandteile der Austria-Codex Fachinformation 2020. Stand der Information bei der Austria-Codex Schnellhilfe 2020 ist der 1. September 2019. Der e-Austria-Codex erhält jeden Monat online Aktualisierungen und läuft auf Windows-Systemen ab Version 7.

ABONNEMENT-INFORMATION

Der e-Austria-Codex ist nur im Abonnement erhältlich. Abonnements (von Oktober bis September des Folgejahres) können bis spätestens 31. Juli eines jeden Jahres gekündigt werden, ansonsten verlängert sich das Abonnement automatisch um 1 Jahr. Die Verrechnung erfolgt einmal pro Jahr.

Wir liefern porto- und spesenfrei in ganz Österreich!

Für Preisankünfte, Bestellungen und Registrierungen wenden Sie sich bitte an unseren Verkauf:

T +43 1 402 35 88-535, F +43 1 402 35 88-541
verkauf@apoverlag.at

BESTELLSCHEIN

HOCHDOSIERT
WIRKUNGSVOLL

Bestellen Sie jetzt die vollständige Austria-Codex Fachinformation 2020 auf DVD mit Online-Updates!

Neben Kurzinformationen, Herstellern und Inhaltsstoffen der Schnellhilfe (Stand: 1. September 2019) sind auch die Fachinformationen humaner und veterinärer Arzneispezialitäten enthalten. Die Suche nach Handelsnamen, Indikationen, ATC-Codes und anderen Kriterien ist ebenso möglich wie die bewährte Interaktionsprüfung. Der e-Austria-Codex wird jeden Monat online aktualisiert!

AUSTRIA-CODEX FACHINFORMATION 2020

74. Auflage | 2.208 Seiten

ISBN-Nr.: 978-3-85200-260-6

Nur für Windows – ab Windows 7.

nur € 214,-

Wichtige Informationen zum Abonnement

Der e-Austria-Codex ist nur im Abonnement erhältlich. Abonnements (von Oktober bis September des Folgejahres) können bis spätestens 31. Juli eines jeden Jahres gekündigt werden, ansonsten verlängert sich das Abonnement automatisch um 1 Jahr. Die Verrechnung erfolgt einmal pro Jahr. Wir behalten uns das Recht vor, unsere Preise der jeweiligen Konjunkturlage und Umfangveränderung der Werke anzupassen.



**Bestellschein an +43 1 402 35 88-541 faxen
oder per E-Mail an verkauf@apoverlag.at senden
oder online unter shop.apoverlag.at bestellen!**

JA, ich möchte _____ SETs e-Austria-Codex mit einmaliger DVD (1-4 Arbeitsplätze) + Austria-Codex Schnellhilfe 2020 um € 214,-/Set* bestellen.

Die angeführten Preise gelten für öffentliche Apotheken und niedergelassene Ärzte. Mehrfachlizenzen für Firmen auf Anfrage unter +43 1 402 35 88-535. Bitte liefern Sie die Bestellung im Oktober porto- und spesenfrei* an folgende Adresse:

FIRMA		
TITEL	VORNAME	NACHNAME
STRASSE/HAUSNUMMER		
PLZ	ORT	
TELEFONNUMMER	DATUM, FIRMENSTEMPEL & UNTERSCHRIFT	

* Wir liefern porto- und spesenfrei in ganz Österreich! Alle Preisangaben exklusive USt. Alle Angaben ohne Gewähr. Es gelten die AGB des APOVERLAG (AGB auf www.apoverlag.at). Änderungen und Druckfehler vorbehalten!

ORDER FORM

EFFECTIVE IN
HIGH DOSAGE

Your yearly SPC update has arrived: Austria-Codex Fachinformation 2020!

The Austria-Codex Fachinformation is a valuable clinical resource for healthcare professionals concerned with the use of medicinal products in Austria. This reference tool in German allows practitioners to compare medicines and make informed prescription and dispensing decisions. The summaries of product characteristics for human and veterinary medicinal products are complemented by corresponding abbreviated texts (e.g. posology, contraindications), compositions (active ingredients, excipients), marketing authorisation holders, classifications (e.g. WHO ATC), interaction checks and other functions.

AUSTRIA-CODEX FACHINFORMATION 2020

74th Auflage | 2,208 pages
ISBN No. 978-3-85200-260-6
Windows 7/8/10 only.

€ 214,- only

e-Austria-Codex is available as subscription only

Subscriptions (starting from October to September the following year) can be cancelled until 31st of July of each year. Otherwise the subscription period will be extended automatically for one year. Invoices will be issued once per year. We reserve the right to adapt product prices to the actual economic situation and changes in the volume of print products.



Send the order form by fax to +43 1 402 35 88-541 or
by mail to verkauf@apoverlag.at or
order directly at shop.apoverlag.at!

YES, I order _____ German sets e-Austria-Codex with one-time DVD (1-4 workstations) + Austria-Codex Schnellhilfe 2020 for the price of € 214,-/set*.

All listed prices are for community pharmacies and established doctors only. For company licenses please request a custom offer by calling our sales team at +43 1 402 35 88-535. Please deliver the order free of charge* to the following address:

COMPANY		
ACADEMIC TITLE	FIRST NAME	SURNAME
STREET ADDRESS		
ZIP CODE	CITY/COUNTRY	
PHONE NUMBER	DATE, COMPANY STAMP & SIGNATURE	

* We deliver free of charge within Austria! All prices excluding VAT. All information without guarantee. The general terms and conditions of APOVERLAG apply with the order (see GTC at www.apoverlag.at).